

LARCHE ■ Après une classe bilingue au collège, un bac français et allemand, elle prépare une licence

Amanda Badour fait son droit dans la Ruhr

Après avoir profité de séjours réguliers en Allemagne, via le comité de jumelage, Amanda Badour a intégré l'université de droit franco-allemande, à Bochum.

Depuis le 1^{er} octobre, Amanda Badour, pur produit du comité de jumelage entre Larche et Scheinfeld, en Allemagne, a intégré la « Ruhr-Universität » située à Bochum.

À proximité de Dortmund et de Düsseldorf, cette ville est une ancienne cité minière de 365.000 habitants. Son université compte aujourd'hui 40.000 étudiants.

Cette Larchoise, qui de-



CURSUS. Une passionnée qui sait ce qu'elle veut.

puis l'âge de 15 ans effectue régulièrement des séjours à Scheinfeld (scolarisation, emploi à l'office du tourisme), via le comité de jumelage, a rapidement pris ses marques.

Ce séjour d'un an s'inscrit dans le cadre de sa licence de droit en deux langues. Pour Amanda c'est dans la continuité après l'obtention simultanée du baccalauréat français et de l'Abitur, l'équivalent allemand.

Sollicitée pour témoigner

Cette élève au parcours atypique, très attachée au collège de Larche, où son engouement pour la lan-

gue de Goethe, a vu le jour avec la classe bilingue, souhaite faire bénéficier de son expérience les jeunes de sa commune.

Elle est ainsi intervenue dans le cadre d'une soirée d'orientation au collège Anna-de-Noailles, au mois de juin dernier. Parents et élèves ont apprécié ce retour concret d'expérience qui a ouvert des horizons pour certains. D'autres interventions sont prévues dans cet établissement courant 2020.

Amanda a également tenu une conférence au lycée Edmond-Perrier, à Tulle, où elle a suivi sa formation Abibac (bac franco-allemand). Force est de

constater que son parcours est suivi de près, d'autres établissements corréziens l'ont ainsi sollicitée pour des interventions.

Par ces actions, Amanda souhaite encourager les jeunes à s'ouvrir vers l'étranger, et surtout aider par son vécu ceux qui ont un projet d'études bilingues.

Elle est à la disposition de tous les jeunes Larchois qui souhaitent la contacter. Et dans la Ruhr Allemande, Amanda ne va pas oublier de porter haut les couleurs de la Corrèze et d'inviter ses connaissances à venir faire un séjour à Larche. ■